



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”



NOTA DE PRENSA N°37-2018 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

DRAC CAPACITA A INTEGRANTES DEL COMITÉ DE GESTIÓN AGRARIO

Desarrolló taller sobre el proceso de descentralización con la participación de funcionarios y representantes de las instituciones de la región.

La Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca capacita a los integrantes del Comité de Gestión Agrario Regional, entre funcionarios y representantes de las instituciones de la región, con reuniones mensuales y la realización de talleres para tratar diversos temas e informar los avances del trabajo de la DRAC.

En el marco de esta acción se realizó el taller sobre el proceso de descentralización, en el que se trataron varios temas, destacando la exposición del director regional de Agricultura, Herman Bueno Cabrera, quien detalló las potencialidades de la agricultura en la región Cajamarca.

Bueno Cabrera reconoció que nuestra región tiene excelentes recursos, por su posición geográfica, recurso humano, vocación agropecuaria de los cajamarquinos, logrando productos de exportación, pero también identificó la falta de mecanización y riego tecnificado.

En tal sentido, aseguró que en el marco de la política del nuevo modelo de desarrollo que promueve el Gobierno Regional de Cajamarca, se sociabilizó los aspectos que favorecen a la agricultura, así como las carencias existentes, para que las demás Instituciones del Estado se comprometan y enfoquen su labor a favor del sector agropecuario de la región.

También se trató sobre el plan estratégico regional del sector agrario - Persa, con una proyección al 2021, para conocer cuál es el objetivo del sector agrario, de tal manera que las instituciones públicas y privadas se respalden la aplicación de este importante instrumento de gestión para lograr del desarrollo del sector agrario.

Finalmente, Herman Bueno expresó que por intermedio de la Dirección Regional de Agricultura siempre abra la buena voluntad de generar espacios de discusión porque éstos son los lugares donde tenemos que converger y llegar a conclusiones ya que somos los peruanos quienes vamos a construir nuestro propio desarrollo.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 26 de abril del 2018

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**